

Strasbourg, le 29 août 2024

« Rentrée végétale » : un événement convivial pour fêter la nature en ville

L'événement convivial associé à la démarche « Strasbourg, ça pousse ! » revient pour sa seconde édition le **samedi 31 août 2024, de 14h à 19h**, aux Ateliers éclairés (4 Rue de la Coopérative, Strasbourg) en présence à l'ouverture de **Suzanne Brolly**, adjointe à la maire en charge de la ville résiliente.

Cet événement sera l'occasion pour les personnes engagées dans la démarche, ainsi que toutes celles intéressées, de se retrouver pour échanger de manière conviviale autour de la biodiversité, des plantes et du jardinage au naturel. Des ateliers de création d'étiquettes horticoles, d'impression avec Nun et de gravure avec l'artiste Camille Epplin et un concert sont notamment au programme.

Depuis 2017, la démarche « Strasbourg, ça pousse ! » invite et soutient les habitantes et habitants à jardiner leur ville et à s'investir dans la fabrique d'une ville résiliente, plus verte, plus ouverte, plus durable. La démarche compte des centaines de projets et jardinières et jardiniers associé·es répartis dans l'ensemble des 20 quartiers de Strasbourg.

Plus d'informations sur [la page Facebook « Strasbourg, ça pousse ! »](#)

